
Stammtisch
Beitrag von „Harald_“ vom 23. Mai 2015 um 10:25

Hallo,

so ein regelmäßiger Stammtisch wäre nicht nur in der Schweiz sinnvoll, es wäre auch schön,
wenn in der Rhein-Main Gegend sowas stattfinden würde. Ich war Jahrzehnte lang Mitglied und
auch Betreiber von Motorradforen (Motorradfahren war mein vorheriges Hobby) und so
Stammtische waren immer gut. Ich habe hier im Forum schon mal nach sowas gefragt, aber das
gibt es offensichtlich nicht, was ich schade finde.

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/20551-stammtisch/?postID=272462#post272462
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